



Visitar y obtener

Dijo Naqshband:

- Aquellos que nos han visitado y no han obtenido lo que realmente necesitaban de la visita, no nos han visitado realmente. Además, nunca estarán lo suficientemente llenos. De aquellos que desean hablarnos, no tenemos nada que escuchar. A aquellos que sólo desean escuchar, no tenemos nada que decir. A aquellos que aceptan lo que han recibido y no imaginan que no han recibido nada, se les dará mucho más. Aquellos que quieren otra cosa de lo que aquí se les ofrece, serán incapaces de recibir cualquier cosa, en cualquier lugar.

¿Recordáis aquel hombre a quien se le dio oro, cuando él quería plata y no había plata que darle? El dijo:

- No puedo gastar esto, porque no es blanco.

Shah, Idries
"Pensadores de Oriente"
Barcelona - España: Editorial Kairós, 1990
Página 148